

PT Toba Pulp Lestari Gelontorkan 700 Juta Bangun Drainase Sepanjang 1.100 Meter di Desa Lumban Gurning

Karmel - TOBA.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 14, 2021 - 23:17



TOBA- PT Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) kembali memberikan Kepedulianya dengan membangun Bangun Drainase Sepanjang 1.100 Meter di Desa Lumban Gurning, Kecamatan Porsea, Kabupaten Toba, Provinsi Sumatera Utara,

Desa Lumban Gurning merupakan salah satu dari 14 desa yang ada di

Kecamatan Porsea dengan luas wilayahnya lebih kurang 3,04 KM bujur sangkar, memiliki lebih 600 jiwa warga masyarakatnya yang umumnya bertani dan akhir akhir ini, kondisi drainase desa tersebut rusak parah. Selain itu, sampah tampak disebarkan tempat hingga memperburuk kondisi desa itu.

Kepala Desa Lumban Gurning Laksahui Gurning mengungkapkan drainase yang selama ini digunakan masyarakat rusak dan tidak berfungsi dengan baik, bahkan ada sejumlah warga yang sengaja membuang sampah rumah tangga sehingga membuat aliran air menjadi tersumbat," kata Laksahui Gurning Kamis (14/10/21).

Guna mengantisipasi kondisi lingkungan semakin buruk dan berpotensi membawa malapetaka, pertengahan tahun yang lalu dilakukan rembuk desa untuk membicarakan permasalahan yang terjadi dan pertemuan tersebut juga mengundang perwakilan dari salah satu perusahaan di Toba yakni PT.Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL).

Pertemuan itu membuahkan hasil yang luar biasa, dimana pihak perusahaan PT Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) sepakat memberikan dukungan kepada masyarakat, yakni dengan melakukan pembangunan drainase yang baru sepanjang 1.100 meter dengan total biaya senilai Rp.700 juta.

Kami sangat berterimakasih kepada pihak Perusahaan PT Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) karena telah membangun drainase tersebut yang terletak disepanjang jalan jalur protokol. Kini jika disaat musim penghujan, air tidak lagi meluap kejalan,"ujar Laksahui.

Pembangunan drainase di desa Lumban Gurning merupakan salah satu komitmen perusahaan PT Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) untuk tumbuh dan berkembang bersama masyarakat.

Proyek pembangunan drainase dengan nilai mencapai hampir satu milyar tersebut dimulai sejak bulan Maret hingga rampung pada bulan Juni 2021 yang lalu, dimana acara serah terimanya telah dilakukan pada tanggal 12 Oktober 2021 kemarin," terang Laksahui.

Direktur PT. Toba Pulp Lestari, Tbk Parlindungan Hutagaol menyampaikan harapannya agar masyarakat bersyukur dan menikmati manfaat positif dari kehadiran perusahaan ditengah masyarakat.

Menurutnya sejak tahun 2003 yang lalu, Perusahaan PT Toba Pulp Lestari, Tbk memiliki pedoman paradigma baru dan selalu mendukung setiap aktivitas sosial ditengah-tengah masyarakat.

Mari kita doakan bersama, supaya Perusahaan PT Toba Pulp Lestari, Tbk tetap jaya dan semakin maju, agar tetap dapat berkontribusi untuk membantu masyarakat dimasa yang akan datang, "kata Parlindungan.

Sementara itu Camat Kecamatan Porsea Robert Manurung, juga berharap besar kepada pihak perusahaan untuk melakukan pemerataan bantuan yang sama, ke semua wilayah desa di Porsea dengan harapan masyarakat dapat merasakan manfaat positif dari keberadaan Perusahaan PT Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL).

Kerjasama yang selama ini sudah baik antara Pemerintah Kabupaten Toba,

Kecamatan Porsea dan Kita berharap kedepannya akan semakin baik lagi untuk mewujudkan masyarakat Toba yang Unggul dan Bersinar, pungkas Robert Manurung (Karmel)